



Cádiz, 29 de octubre de 2015

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 825.000 EUROS A LA AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO FERNANDO QUIÑONES DE JEREZ DE LA FRONTERA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en BOJA la licitación de las obras de ampliación y mejora del instituto Fernando Quiñones de Jerez de la Frontera, que creará 180 puestos escolares y permitirá retirar aulas prefabricadas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, publica hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de reforma y ampliación del Instituto de Educación Secundaria (IES) Fernando Quiñones de Jerez de la Frontera, en Cádiz. La actuación, que cuenta con un presupuesto de 827.000 euros y un plazo de ejecución previsto de cinco meses, permitirá crear 180 plazas escolares y retirar aulas prefabricadas instaladas en el centro.

El proyecto contempla la construcción de un nuevo módulo de más de 630 metros cuadrados para la ampliación del aulario existente, así como la ejecución de una nueva pista deportiva y un aparcamiento. Además, las obras incluyen mejoras en la urbanización exterior y la creación de una valla de cerramiento.

El nuevo edificio, que tendrá dos plantas de altura, albergará seis aulas de educación secundaria, dos seminarios, núcleos de aseos y cuartos de instalaciones y de limpieza. En este instituto cursan sus estudios más de 800 alumnos y alumnas de secundaria, bachillerato y Ciclos Formativos relacionados con la cocina.